



A/A: Medios de comunicación

Las organizaciones sindicales comienzan con las asambleas en los centros de trabajo, en busca de respuestas a los nuevos recortes en sanidad

La gravedad de la situación de la sanidad con los nuevos recortes anunciados de manos del ejecutivo canario, no hará más que agravar las dolencias y patologías ya existentes, además de anular la necesaria detección precoz de aquellos procesos que pudieran tener solución en una fase temprana, abocando al paciente a un callejón sin salida. El aumento de las listas de espera, la disminución de la actividad quirúrgica, y la paralización de las actividades propias de la atención primaria, que debiera centrarse en la prevención de la enfermedad, provocarán sin duda un problema de salud de graves consecuencias en la población.

El ejecutivo canario pretende seguir jugando con la salud, convirtiendo a Canarias no sólo en la población más enferma, sino creando también un problema social sin precedentes. A la par, dichos recortes también tendrán graves repercusiones en el ámbito laboral, precarizando aún más si cabe, las condiciones en las que trabajan los profesionales del sector sanitario.

Como respuesta inmediata a dichos recortes, las organizaciones sindicales firmantes comienzan con la unidad de acción, habiendo mantenido su primera reunión ayer día 20 de septiembre en Tenerife y paralelamente en Gran Canaria.

Entre las medidas adoptadas por la representación sindical en la isla de Tenerife, se encuentra la de comenzar con un calendario de convocatorias de asambleas conjuntas en los centros de trabajo, en las que ir adoptando acuerdos y sumando fuerzas para impulsar medidas y acciones concretas en contra de los recortes en sanidad, que se pretenden hacer extensivos a toda Canarias.

Así mismo, entendiéndose que es necesario sumar en este bloque sindical a la totalidad de organizaciones sindicales también se seguirá insistiendo en seguir convocando a las reuniones a aquellas organizaciones sindicales que no han asistido a éste primer encuentro, partiendo de la idea de que todos somos necesarios en ésta lucha, para acabar con la precariedad laboral y el desmantelamiento de la sanidad pública.

En definitiva se trata de ir consolidando un bloque sólido y compacto en la que el conjunto de la representación sindical, profesionales y ciudadanos puedan ejercer la presión necesaria con medidas que se irán concretando en próximos encuentros, con las que obligar al ejecutivo canario a priorizar el gasto en las verdaderas necesidades de la población, defendiendo el derecho a la salud y a una asistencia sanitaria digna.

Tenerife, a 21 de Septiembre de 2016